

Das ist doch nicht...!

Anja Kieser

Ja, was ist schön nötig? „Du brauchst nicht jeden Tag anrufen“, sagt meine Mutter, „das ist doch nicht nötig!“.

Blumen mitbringen, ist nicht nötig. Die Essenseinladung nicht und der Umweg, um mich zu Hause abzusetzen, auch nicht. Ich hätte gut die paar Schritte laufen können.

Nötig ist es nicht und trotzdem schön. Da denkt jemand an mich, da wird es bunt im Zimmer durch einen Blumenstrauß, da ergibt sich ein gutes Gespräch auf dem Umweg nach Hause.

Als Jesus die Schwestern Marta und Maria besucht hat, da hat eine wie blöd gewerkelt, um den Gast zu verwöhnen und die andere hat sich einfach nur zu ihrem Gast hingesezt und wollte hören, was der sagt. Wahrscheinlich hat sich Jesus über das Essen gefreut und essen tut immer Not. D

och der Grund seines Besuchs war nicht das Essen, sondern das Gespräch, der Kontakt zu den Menschen. Marta, die Fleißige, war nicht nur fleißig, sondern überfleißig. Sie konnte nicht loslassen und abgeben. Jesus hat ihr gesagt, dass ihr Fleiß sie in Nöte bringt. Sie zersorgt sich. Für sie ist es daher dringend notwendig, sich auch mal hinzusetzen und zu zuhören. Zur Ruhe kommen. Abschalten und die Arbeit loslassen. Ja, das ist genauso nötig, wie mancher Anruf, manches gute Wort, mancher lieb gemeinte Gruß und auch ein gutes Essen.

radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40
BIC: GENODEF1EK1